



Ernest Dikoum vient de rebondir au Sénégal où il a été nommé, le 20 octobre 2020, au poste de directeur marketing et développement produit au sein de la compagnie Air Sénégal, plus d'un après son limogeage au poste de directeur général (DG) de Cameroon Airlines Corp (Camair-Co), la compagnie aérienne nationale du Cameroun.

« En sa qualité de directeur marketing et développement produit et membre du comité de direction, monsieur Ernest Dikoum est rattaché au directeur général. Nous lui souhaitons la bienvenue dans les équipes de la compagnie et lui souhaitons plein succès dans ses missions », écrit dans un communiqué Ibrahima Kane, DG d'Air Sénégal.

Titulaire d'un MBA en logistique et Supply Chain management de l'Emirates Aviation College et d'un diplôme en Business Systems & Database Management au campus Alexandria en Virginie (États-Unis), le Camerounais Ernest Dikoum jouit d'une expérience de plus de 20 ans dans les métiers du transport aérien aux États-Unis et en Afrique.

Avant Camair-Co, M. Dikoum a occupé les fonctions de directeur commercial région à Dakar et Harare et de superviseur de l'analyse des prix pour le marché américain au sein de la compagnie Emirates.

Il compte également plusieurs années d'expérience en distribution et analyse des marchés au

sein des compagnies Icelandair et Euram Tours aux États-Unis, lit-on sur le site Investir au Cameroun
